



Erlös aus Tortenverkauf an Pro Arbeit übergeben

Spendenübergabe mit nostalgischen Flair: Als Karstadt-Chef Hansjörg Pointecker (rechts) und Personalleiter Roland Wilde die 5000 Euro aus dem Erlös des Tortenverkaufs zur 50-Jahr-Feier von Karstadt Rosenheim an Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer (von links), Pro-Arbeit-Vorsitzende Inge Ilgenfritz und Pro-Arbeit-Geschäftsführerin Claudia Georgii übergaben, reisten alle Beteiligten in ein Stück Vergangenheit. Die Übergabe fand in einem extra zum Jubiläum aufgebauten nostalgischen Kramerladen statt. Karstadt unterstützt mit der Spende die Arbeit des Vereins zur Förderung der Aus- und Weiterbildung von Jugendlichen. Die Pro-Arbeit-Mitarbeiterinnen freuten sich über die Spende.

FOTO SCHLECKER

Karstadt-Kuchen für Pro Arbeit



Unser Foto zeigt von links Rosenheims Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer, Inge Ilgenfritz (Pro Arbeit), Claudia Georgii (Pro Arbeit) und Karstadt Geschäftsführer Hansjörg Pointecker. Pointecker übergab einen Scheck über 5000 Euro an den Verein „Pro Arbeit“. Die Spende stammt aus dem Verkauf von 5000 Stück Jubiläumstorte zum 50-jährigen Jubiläum des Hauses Karstadt Rosenheim. Damit unterstützt das Unternehmen die Arbeit des Vereins zur Förderung der Aus- und Weiterbildung von Jugendlichen in Rosenheim.

Foto: Schlecker